



SEMH



FEMH.ORG
Federación Española de
Médicos Homeópatas



COMUNICADO DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE HOMEOPATÍA

Desde la Asamblea Nacional de Homeopatía (ANH), organismo que agrupa las principales sociedades de medicina, farmacia y veterinaria homeopática, lamentamos el fallecimiento del niño italiano de siete años y expresamos nuestra solidaridad con la familia.

En relación a las informaciones surgidas que vinculan esta muerte con el uso de la homeopatía, desde la ANH nos gustaría aclarar que **la homeopatía es una herramienta más al servicio de los profesionales sanitarios que no sustituye a otros tratamientos farmacológicos cuando éstos sean necesarios.**

Recordamos también que **los medicamentos homeopáticos son perfectamente compatibles con los convencionales** y que la actuación de **cualquier médico está sujeta al Código Deontológico.**

Es por eso que insistimos una vez más en la importancia de la formación en homeopatía por parte de los profesionales sanitarios para asegurar que aquellos que la ejercen toman las mejores decisiones, evitar el intrusismo y garantizar los derechos de los pacientes.